

RE: Support // Hallo ihr Lieben,

ich muss das jetzt einfach loswerden, denn ich bin, gelinde gesagt, frustriert. Und das nicht nur ein bisschen. Und ich könnt heulen, weil ich den Schritt gehen muss, aber ich halt es einfach nimmer aus. Ich habe nicht so eine Engelsgeduld wie Dia. Ich zieh den Hut dafür vor ihm.

Vielleicht ist es hier und da bereits aufgefallen, dass ich bei einigen Szenen selbst brauche für eine Antwort. Das liegt aber an mangelnder Lust. Ich habe keine Lust, mich reinzudenken, weil ich schon weiß, dass ich wieder Monate auf einen Repost warten darf. Das ist nicht nur frustrierend ohne Ende, so gibt es einfach keine Charakter- und/oder Pairingentwicklung.

Ich erwarte nicht täglich eine Antwort oder wöchentlich, nicht mal alle zwei Wochen. Das schaffe ich auch nicht und ich ziehe immer den Hut vor Dia mit seiner Reaktion innerhalb weniger Stunden meistens. Darüber hinaus nervt es mich einfach tierisch an, dass ich ständig erinnert werde, dass ich in Plotszenen etc. dran bin und noch xy Tage habe, bis ich übersprungen werde. Das ist nicht böse gemeint, ich weiß und es würde mich auch nicht so annerven, wenn ich nicht eine der Wenigen wäre, die sich an diese Regel auch halten. Andere überziehen nicht mal eben hier und da um ein paar Tage, was man verstehen würde. Es sind Wochen. Und wenn man sie darauf anspricht, dann lassen sie ihren Char einfach überspringen. Und das auch nicht mal hier und da. Nein, mehrmals hintereinander, dass man sich dann ernsthaft fragt, wieso sind sie eigentlich in der Szene, wenn sie eh nicht posten, sondern sich nur überspringen lassen.

Ich will nicht gleich mit der Tür ins Haus fallen, aber eine Vorwarnung hinterlassen. Wenn sich im neuen Jahr bis März keine spürbare Änderung/Besserung in den genannten Punkten gibt, dann werde ich - so leid es mir um die Chars und Pairings auch tut - einen großflächigen Rundumschlag machen und rigoros Charaktere abgeben.

Ich hoffe sehr, dass das den einen oder anderen in sich schauen lässt und wachrüttelt. Ich poste gern mit euch und ich liebe die Ideen mit euch, aber wenn sich nichts ändert, tja, dann werde ich nicht länger meine wertvolle RPG-Zeit damit verschwenden.

Damit einen geruhsamen 4. Advent an alle